

Amnesty international
BELGIQUE FRANCOPHONE

groupe n° 48

responsable: por Jacques Levy

adresse: 212, avenue Montjoie

localité: 1180 Bruxelles (Belgica) tél.

n-réf.

viréf.

date: 10 Mayo 1989

EL CASO DE JESUS GARCIA CORRAL
=====

Jesus Garcia Corral, originario del Estado de Chihuahua y profesor universitario, fue arrestado en Puebla en 1976; desde esa fecha su familia no ha tenido noticias sobre su paradero.

Las autoridades mexicanas, aunque en un principio reconocieron haber detenido al Sr. Corral bajo la acusación de planear un robo, posteriormente desmintieron la detención, afirmando que el Sr. Corral había desaparecido voluntariamente afin de ponerse a salvo de sus compañeros de la "Liga Comunista de 23 de septiembre" a quienes, según la versión oficial, había traicionado.

A estas versiones contradictorias se añade el hecho que, al parecer, el Sr. Corral fue puesto en libertad y luego fue detenido de nuevo y que, además, se le traslado posteriormente desde una prision en el Estado de Chihuahua a otra en Mexico D.F. según el testimonio de un ex-prisionero.

Nuestro propósito al dirigirnos a Ud. es solicitar su colaboración para aclarar a la situación en que se halla el Sr. Corral y poder determinar las circunstancias de su detención, los cargos que se han formulado en su contra, si ha sido juzgado y condenado y el lugar donde se encuentra actualmente. Le agradeceríamos, asimismo, que, por razones humanitarias, las autoridades mexicanas se pusieran en contacto con la familia del Sr. Corral y la tuviesen informada sobre el caso.